

Herren Verbandsliga Süd

TTV Gärtringen : SV Deuchelried
Samstag, 25.02.2023, 18:00 Uhr

Reisch bleibt gegen den TTV Gärtringen ungeschlagen

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg des SV Deuchelried im Spiel der Herren Verbandsliga Süd beim TTV Gärtringen umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Samstag mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:14 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Daniel Reisch, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich siegreich gestaltete.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Zwar brachten Dreier / Kempfer Kühne / Holzapfel phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Kühne / Holzapfel mit 3:1 durch. Einen Sieg verpassten Konjuh / Dannwolf dagegen bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Reisch / Richter. Wenige Chancen hatten Wolkober / Barwig beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Schupp / Szabo. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nach gewonnenem ersten Satz gab wenig später Justin Kühne das Spiel gegen Christoph Dreier noch aus der Hand und verlor mit 12:10, 2:11, 5:11, 7:11. 2:3 endete derweil das Einzel zwischen Tim Holzapfel und Daniel Reisch aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Reisch mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Zwar brachte Markus Schupp Tomislav Konjuh phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Tomislav Konjuh mit 3:1 durch. Nicht ganz mithalten konnte Lutz Wolkober, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Constantin Richter, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an die Tische. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Andreas Dannwolf in seinem Einzel gegen Leo Kempfer etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Keinen Zähler beisteuern konnte Wolfgang Barwig im Match gegen Thomas Szabo, das 0:3 verloren ging. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TTV Gärtringen und des SV Deuchelried in die Box. Trotz Blitzstart verlor Justin Kühne sein Spiel gegen Daniel Reisch letztlich in vier Sätzen. Wenige Chancen hatte nachfolgend Tim Holzapfel bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Christoph Dreier, so dass Dreier seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Das musste man neidlos anerkennen. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den SV Deuchelried die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV Gärtringen nun ein Punktekonto von 8:18 Punkten auf, während der SV Deuchelried vor dem nächsten Spiel, das am 11.03.2023 gegen die TTF Altshausen II ansteht, 24:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV Gärtringen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 11.03.2023 gegen den TTC Ergenzingen.

Statistik:

TTV Gärtringen

Doppel: Kühne / Holzapfel 1:0, Konjuh / Dannwolf 0:1, Wolkober / Barwig 0:1

Einzel: J. Kühne 0:2, T. Holzapfel 0:2, T. Konjuh 1:0, L. Wolkober 0:1, A. Dannwolf 0:1, W. Barwig 0:

1

SV Deuchelried

Doppel: Reisch / Richter 1:0, Dreier / Kempfer 0:1, Schupp / Szabo 1:0

Einzel: D. Reisch 2:0, C. Dreier 2:0, C. Richter 1:0, M. Schupp 0:1, T. Szabo 1:0, L. Kempfer 1:0